

## **Communiqué**

Le lancement de la Deuxième Phase de l'INDH par Sa Majesté le Roi Mohammed VI Que Dieu L'Assiste à Jerada le 4 juin 2011 a donné un nouveau souffle à l'Initiative se traduisant par l'extension du ciblage, l'ajout d'un cinquième programme et la consécration d'une enveloppe budgétaire conséquente.

Comme à l'accoutumée et pour commémorer le 9<sup>ème</sup> Anniversaire du lancement de l'Initiative Nationale pour le Développement Humain, le Ministère de l'Intérieur célébrera cet évènement en deux temps à travers :

### **Des spectacles artistiques :**

Dans l'objectif de valoriser le travail qui se fait en matière d'encadrement et d'intégration sociale des jeunes en situation de précarité, des spectacles ouverts au grand public, seront présentés le dimanche 18 mai 2014 à partir de 18h00 par les jeunes de l'Ecole de cirque Shems'y de Salé, de la Fondation Tenor pour la culture, « projet Mazaya », des percussionnistes Over Boys à la Marina de Salé. Ces associations ont bénéficié de l'appui de l'INDH et assurent l'accompagnement de plus d'une centaine de jeunes issus des milieux défavorisés.

### **La table ronde thématique :**

Celle-ci sera organisée à la Bibliothèque Nationale du Royaume du Maroc- Rabat le mardi 20 mai 2014 de 9h00 à 13h00 autour de la thématique « L'INDH, vecteur de transformation sociale »

Participeront à cet espace de débat et d'échange, des membres du gouvernement, des membres des organes de gouvernance de l'INDH, des universitaires, des experts, les partenaires financiers et les organisations internationales, afin d'enrichir et de développer la réflexion sur la thématique.

Actuellement, le nombre de projets et actions programmés et/ou réalisés au titre de l'année 2013 est de 6.227 interventions, pour un investissement global de 3.9 Milliards de DH dont la part de l'INDH s'élève à 2.2 Milliards DH, soit un effet de levier de 43%. Le nombre total de bénéficiaires de ces projets est de l'ordre de 1.277.522 personnes.

Cette année a été également marquée par la montée en puissance par la mise en œuvre du Programme de Mise à Niveau Territoriale, à travers, entre autres, le lancement de plus de 700 km de routes, l'électrification de plus de 1900 douars, l'adduction en eau potable au profit de 127 douars, la construction de 700 logements d'instituteurs et l'affectation de 38 ambulances médicalisées.